

Zieht man von dieser Summe die gezahlten Unterstützungen für die Studenten in Höhe von rund 20.000 EUR ab, so verbleibt ein Überschuss zu Gunsten der Landeshauptstadt in Höhe von ca. 160.000 EUR bezogen auf die bisher gezahlten Unterstützungen.

Reale Zahlen über die Wirksamkeit der Maßnahme sind für die Schlüsselzuweisung 2003 zu erwarten, da diese immer auf der Basis des vorvergangenen Jahres (hier 2001 dem ersten Jahr der Aktion "CSS") berechnet werden. Die obigen Zahlen stellen jedoch eine gute Näherung dar.

Die Einwohner-Wanderungsbewegung weist für das Jahr 2002 mit einer Differenz von erstmals "nur" noch minus 343 Einwohnern eine deutlich günstigere Tendenz als in den Vorjahren aus. Es ist nicht auszuschließen, dass dies auch auf den Erfolg der Aktion "css" mit zurückgeführt werden kann.

Vor diesem Hintergrund wird die Aktion weiter fortgesetzt. Das federführende Ordnungsamt und Bürgerservice wird erneut über den Stand der Maßnahme berichten.

I.V.

Holger Platz